Betreff:

Bodenwellen und Geschwindigkeitsüberschreitungen auf der L 3028 - Antrag der FDP-Fraktion -

Antragstext:

Auf der L3028 sind am Ende der Lärmschutzwand in Richtung Hochheim bei einer nachträglichen Reparatur der Fahrbahn Bodenwellen entstanden.

Besonders beim Schwerlastverkehr der vermehrt die L3028 teilweise wiederrechtlich befährt und das mit erheblich überhöhter Geschwindigkeit, entstehen Geräuchbelastungen die für die dortigen Anwohner Tag und Nacht unzumutbar sind, (siehe Fotos).

Antrag 1:

Das zuständige Fach Amt der Stadt Wiesbaden wird aufgefordert in Abstimmung mit Hessen Mobil für Abhilfe zu sorgen.

Antrag 2:

Auf Grund der zunehmenden Geschwindigkeits Überschreitungen und der teilweise wiederrechtlichen Benutzung der L3028 wird die Stadtpolizei Wiesbaden gebeten auf der L3028 in der Gemarkung Delkenheim vermehrte Kontrollen durchzuführen.

Wiesbaden, 16.10.2017